

KIVBF

Neuer Vorsitzender ernannt

[15.12.2014] Der Zweckverband Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) hat den Karlsruher Oberbürgermeister Frank Mentrup zum neuen Vorsitzenden gewählt.

Im Rahmen seiner Verbandsversammlung hat der Zweckverband Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) den Oberbürgermeister der Stadt Karlsruhe, Frank Mentrup, zum neuen Verbandsvorsitzenden gewählt. Der bisherige Vorsitzende Frank Hämmerle, Landrat des Kreises Konstanz, wurde zum Ersten Stellvertreter gewählt. Zweiter Stellvertreter ist nach Angaben der KIVBF Landrat Stefan Dallinger aus dem Rhein-Neckar-Kreis. Alle Wahlen seien einstimmig erfolgt. Die Amtsperiode für den neuen Vorstand beginnt am 1. Januar 2015 und endet turnusgemäß am 31. Dezember 2016. Der Zweckverband plant für das kommende Jahr zudem die Migration seiner Anwendungen in die Cloud. Prototypen der virtualisierten Lösungen für die Kernbereiche Finanzen und Personal wurden am Rande der Verbandsversammlung präsentiert. Großes Interesse hätten die Mitglieder auch an der neuen Schul- und BildungsCloud gezeigt. Nach einer erfolgreich abgeschlossenen umfangreichen Testphase an insgesamt 14 Schulen im Landkreis Karlsruhe könne als erstes Modul die SchulverwaltungsCloud nun sukzessive von den Schulträgern eingesetzt werden. Insgesamt kommen für die Umstellung knapp 4.500 allgemeinbildende Schulen und Berufsschulen mit rund 10.000 Verwaltungsangestellten in Betracht.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Zweckverband Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF), Frank Mentrup